

Regreso a clases 2025

Autoridad fiscaliza útiles escolares en la antesala del año escolar

● La autoridad sanitaria instó a tener cuidado con los productos que manipulen los estudiantes e insistió en el rol de los padres en ese cuidado.

Textia Padilla

periodistas@elpinguino.com

Este miércoles, en el contexto de la vuelta a clases de los estudiantes el próximo 3 de marzo, la Secretaría Regional Ministerial de Salud Magallanes fiscalizó la librería Cosme Nocera para verificar el rotulado de los artículos y que los productos importados cumplan con la normativa chilena.

El seremi (s) de Salud, Eduardo Castillo, entregó detalles del plan de fiscalización de esta temporada: "Estamos reforzando la fiscalización que hacemos todo el año. Durante este mes de febrero esperamos completar la fiscalización en más de 40 establecimientos. Y, especialmente, en útiles escolares nos hemos concentrado, en aquellos que pueden contener plomo, que

son las pinturas, las temperas, las acuarelas, y los que tengan tolueno, que son los adhesivos".

La autoridad sanitaria, además, realizó un llamado a tener cuidado con la posible presencia de sustancias tóxicas que puedan tener ciertos productos y prestar especial atención al respecto.

Revisión de productos importados

Castillo, además, reforzó el llamado a "no comprar útiles escolares en el comercio informal, ya que no hay información de su procedencia".

Al respecto, Sonia Pavis, encargada de la librería Cosme Nocera, señaló que "es muy bueno que se hagan estas fiscalizaciones, de hecho, nosotros como librería siempre traemos todo con marca registrada, todo bien, como corresponde".

Al ser consultada de cómo ha estado el movimiento en la venta de útiles escolares, señaló que "bien, pero se ha notado en estas últimas semanas un mayor flujo de clientes. De hecho, ya estamos a dos semanas de comenzar el inicio escolar donde esperamos el peak".

Durante el paso por la librería de calle Bories, algunos clientes, como fue el caso de Christian Villarreal, indicó que "vine antes de estar a última hora. Siempre hay que empezar antes, sino después se llena mucho y hay que hacer colas y tacos, así que empezando más temprano".

Asimismo, Claudia Villarón comentó que "estamos comprando lo último que falta, llevamos más de 100 mil pesos, fuera del uniforme, por eso es importante venir con anticipación".



CEBIDA

La Seremi de Salud intensifica inspecciones en la región y entrega recomendaciones a la comunidad.